## ACATA ORDEN DE LA CORTE

## INE ajusta su presupuesto en 4 mil 475 mdp; eran para consulta

## POR AURORA ZEPEDA ROJAS

azepeda@gimm.com.mx

El Consejo General del INE ajustó su presupuesto recortando 4 mil 475 millones de pesos, tal como lo ordenó la cámara de Diputados.

La consejera Claudia Zavala, presidenta de la comisión temporal de presupuesto, explicó que al no haber Consulta Popular, 4 mil 25 millones del recorte se ajustaron del presupuesto precautorio para la consulta, pero quedó una presión de gasto de 450 millones más 87.8 millones más, necesarios para organizar las elecciones extraordinarias en

Tamaulipas, es decir, 537.8 millones de pesos.

Entre recortes a direcciones y programas lograron sumar un ajuste de 314.15 millones de pesos, y los restantes 223.3 millones, se plantean como meta de ahorro para 2023 del instituto.

El presidente del INE, Lorenzo Córdova, anunció que irán a la Corte pues los diputados se extralimitaron en pretender decir en qué tiene que gastar el INE.

En la sesión se entregaron premios a elementos del Servicio Profesional Electoral y se terminó de aprobar la nueva distritación que se utilizará en 2023 y 2024.